

Los ponentes que participaron en el encuentro fueron jóvenes pertenecientes a las confesiones católica, evangélica, islámica y judía. La asistencia superó las 200 personas.



**Los organizadores de la Jornada Interreligiosa junto al exministro Miguel Ángel Moratinos (c)**

(Redacción, 15/02/2023) El Palacio de Congresos de Córdoba acogió **los días 13 y 14 de febrero las II Jornadas Interreligiosas Espíritu de Córdoba**, que este año tuvo como lema 'Jóvenes y espiritualidades'.

“Queremos propiciar que el Palacio de Congresos de Córdoba sea un espacio de encuentro, de entendimiento, de convivencia, de diálogo, de paz”, aseguró **Juan Salado, CEO del Palacio de Congresos**, en la presentación de las II Jornadas Interreligiosas Espíritu de Córdoba. Salado destacó que las [I Jornadas Interreligiosas](#), que se celebraron en junio de 2022, “fueron el primer paso desde 1978 para recuperar el diálogo interreligioso en Córdoba”.

La organización de este evento se realiza en colaboración con la **Diócesis de Córdoba**, en nombre de la religión católica, la **Federación de Comunidades Judías de España**, la **Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE)**, y la **Junta Islámica** de España.



El presidente de la Conferencia Episcopal Española, Juan José Guzzoni, el arzobispo de Sevilla, Carlos Amador Martín Gaitan, el obispo de Córdoba, Antonio







II JORNADAS INTERRELIGIOSAS "ESPÍRITU DE CÓRDOBA" DEDICADA A LOS JÓVENES. EXPONEN SOBRE EL HERENCIAJE, EL SEXO,





[Palacio de Congresos de Córdoba celebra el día de la interreligión en las II Jornadas](#)